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LA POLYGAMIE                                  
 
 

Bonjour chers frères et soeur en Christ jésus. Je viens par ces quelques notes répondre à une question 
très importante: le CHRETIEN DOIT IL ETRE POLYGAME OU MONOGAME? 
la révélation étant progressive je voudrais de prime d'abord m'arrêter sur cette question et m'abstenir de 
débattre sur les multiples problèmes au sein des couples et du divorce et du remariage...  
Définissons pour commencer ce qu'est la polygamie. 
La polygamie c'est l'état d'un homme qui a plusieurs épouses à la fois. 
Vous noterez que la notion de  à la fois exprime un SIMULTANEITE c'est à dire que ses épouses sont 
ensembles et vivantes; et partage concomitement le lit conjugale. 
Cela dit entrons dans le vive du sujet. 
Lisons: 
Genèse 2verset 

18 L'Éternel Dieu dit: Il n'est pas bon que l'homme soit seul; je lui ferai une aide semblable à lui. 
19 L'Éternel Dieu forma de la terre tous les animaux des champs et tous les oiseaux du ciel, et il 
les fit venir vers l'homme, pour voir comment il les appellerait, et afin que tout être vivant portât 
le nom que lui donnerait l'homme. 20 Et l'homme donna des noms à tout le bétail, aux oiseaux du 
ciel et à tous les animaux des champs; mais, pour l'homme, il ne trouva point d'aide semblable à 
lui. 21 Alors l'Éternel Dieu fit tomber un profond sommeil sur l'homme, qui s'endormit; il prit une 
de ses côtes, et referma la chair à sa place. 22 L'Éternel Dieu forma une femme de la côte qu'il 
avait prise de l'homme, et il l'amena vers l'homme. 23 Et l'homme dit: Voici cette fois celle qui 
est os de mes os et chair de ma chair! on l'appellera femme, parce qu'elle a été prise de l'homme. 
24 C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils 
deviendront une seule chair. 

 et lisons 

Matthieu 19 v 3 Les pharisiens l'abordèrent, et dirent, pour l'éprouver: Est-il permis à un homme de 
répudier sa femme pour un motif quelconque? 4 Il répondit: N'avez-vous pas lu que le créateur, au 
commencement, fit l'homme et la femme 5 et qu'il dit: C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa 
mère, et s'attachera à sa femme, et les deux deviendront une seule chair? 6 Ainsi ils ne sont plus deux, 
mais ils sont une seule chair 
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AU COMMENCEMENT Genèse 2 verset 1 à 25 

Le Seigneur Jésus Christ pour répondre à la question des pharisiens concernant le divorce, les renvoie à 
l'époque du COMMENCEMENT. 

Parlons un peut de ce commencement. 

Au commencement Dieu créa Adam et fit Eve ensuite tiré du côté de l'homme Genèse 2 v 21 Alors 
l'Éternel Dieu fit tomber un profond sommeil sur l'homme, qui s'endormit; il prit une de ses 
côtes, et referma la chair à sa place. 22 L'Éternel Dieu forma une femme de la côte qu'il avait 
prise de l'homme, et il l'amena vers l'homme. 23 Et l'homme dit: Voici cette fois celle qui est os 
de mes os et chair de ma chair! on l'appellera femme, parce qu'elle a été prise de l'homme. 24 
C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils deviendront 
une seule chair. 

Dieu prit une côte de l'homme 1 sur les 25 côtes qu'il disposait au commencement. SI DIEU EST 
POLYGAME comme le dise certaine personne il aurait prit plus qu'une côte d'Adam et aurait fait 
une Harem de femme pour Adam. Mais il ne le fit pas au commencement.... 

Au commencement l'homme et la femme étaient EGAUX. 

Au commencement l'homme et la femme étaient nues et ils n'en avaient point honte. 

Au commencement la multiplication par le sexe était une prophétie_si la prophétie tarde attend là 
elle s'accomplira, elle s'accomplira certainement "Habakuc2v3" 

Au commencement il n'y avait pas de divorce. 

Au commencement c'était la monogamie_un mâle une femelle; un Adam et une Eve. 

Au commencement le travail était très simple: Genèse 2 verset 15 L'Éternel Dieu prit l'homme, et 
le plaça dans le jardin d'Éden pour le cultiver et pour le garder. 

 

Au commencement la vie était facile, nourriture à votre disposition, bonne santé, immortalité. 

APRES LE COMMENCEMENT Genèse 3 à partir du verset 7. 

Après la chute, quand Adam et Eve eurent péché, furent sortit de la contunité ; Dieu va introduire 
un autre programme. 

Désormais l'homme et la femme doivent être habillés. 

Désormais l'homme et la femme doivent pour se multiplier avoir des rapports sexuels avec 
accouchement douleureux_la prophétie entre dans son accomplissement. 
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Désormais, la femme et l'homme ne sont PLUS EGAUX?  

Désormais l'homme devient mortel, ces jours sont de 70 à120 ans. 

Désormais le travail devient pénible. 

Désormais la POLYGAMIE EST INTRODUITE, un homme et plusieurs femmes, un mâle et 
plusieurs femelles, et cela sur toute la face de la terre à toute la créature. 

HISTORIQUE DE LA POLYGAMIE. 

Le salaire du péché c'est la mort "Romain 6 verset 23".Après donc le péché dans le jardin d'Eden, 
Dieu lui même va utilisé des décrets pour changer les différents point du commencement que j'ai 
précité; à savoir, la mort, la souffrance du travail, la multiplication par le sexe avec douleur 
d'accouchement; l'inégalité entre l'homme et la femme_l'homme domine  désormais sur la 
femme_; l'habillement décent; toutefois Dieu ne dis nulle part que désormais l'homme sera 
polygame. La polygamie est une réalité qui s'est imposé au fil des temps et que Dieu a fini par 
accepter comme une REALITE DANS LA VIE MATRIMONIALE DE SES ENFANTS. Voici 
l'historique de la polygamie. 

Nous savons tous que Eve était enceinte après la désobéissance dans le jardin d'Eden de deux fils: 
Caïn et Abel. 

Caïn était le fils du Serpent ancien, fils du Malin donc fils du Diable Satan, il était la semence du 
serpent. 1Jean 3 verset 12 et ne pas ressembler à Caïn, qui était du malin, et qui tua son frère. Et 
pourquoi le tua-t-il? parce que ses oeuvres étaient mauvaises, et que celles de son frère étaient 
justes.  

Abel était fils d'Adam? fils de Dieu. 

Dans le sein de Eve se trouvait donc deux descendances: la descendance d'Adam, les fils de Dieu; 
et la descendance de Caïn, la SEMENCE DU SERPENT; les fils des hommes. 

LA POLYGAMIE A ETE inspiré d'un fils du serpent du nom de LEMEC; qui fut un assassin de 
deux jeunes hommes....d'où venait donc son inspiration? 

Genèse 4 versets 17 Caïn connut sa femme; elle conçut, et enfanta Hénoc. Il bâtit ensuite une 
ville, et il donna à cette ville le nom de son fils Hénoc. 18 Hénoc engendra Irad, Irad engendra 
Mehujaël, Mehujaël engendra Metuschaël, et Metuschaël engendra Lémec. 19 Lémec prit deux 
femmes: le nom de l'une était Ada, et le nom de l'autre Tsilla. 20 Ada enfanta Jabal: il fut le père 
de ceux qui habitent sous des tentes et près des troupeaux. 21 Le nom de son frère était Jubal: il 
fut le père de tous ceux qui jouent de la harpe et du chalumeau. 22 Tsilla, de son côté, enfanta 
Tubal-Caïn, qui forgeait tous les instruments d'airain et de fer. La soeur de Tubal-Caïn était 
Naama. 23 Lémec dit à ses femmes: 

Ada et Tsilla, écoutez ma voix! 
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Femmes de Lémec, écoutez ma parole! 

J'ai tué un homme pour ma blessure, 

Et un jeune homme pour ma meurtrissure. 24 Caïn sera vengé sept fois, 

La polygamie s'est infiltrée chez les fils de Dieu avec Abraham qui sous la contrainte de sa 
femme Sara va prendre la servante AGAR comme seconde femme.... 

ABRAM OU ABRAHAM 

Abraham fut le premier des fils de Dieu a prendre une deuxième femme du faite de la 
mauvaise interprétation de la Parole de Dieu. Cette mauvaise interprétation de la Parole de 
Dieu est venue d'une femme SARAÏ femme d'Abraham presser de voir la promesse de Dieu 
concernant Abraham qui était censé avoir un fils; un héritier sortie de ses entrailles. 

Genèse 16 v 1 Saraï, femme d'Abram, ne lui avait point donné d'enfants. Elle avait une servante 
Égyptienne, nommée Agar. 2 Et Saraï dit à Abram: Voici, l'Éternel m'a rendue stérile; viens, je te 
prie, vers ma servante; peut-être aurai-je par elle des enfants. Abram écouta la voix de Saraï. 3 
Alors Saraï, femme d'Abram, prit Agar, l'Égyptienne, sa servante, et la donna pour femme à 
Abram, son mari, après qu'Abram eut habité dix années dans le pays de Canaan. 4 Il alla vers 
Agar, et elle devint enceinte. Quand elle se vit enceinte, elle regarda sa maîtresse avec mépris. 

Cette mauvaise interprétation de la Parole de DIEU UNE FOIS encore s'est infiltrée dans la vie 
matrimoniale des fils de Dieu et Dieu a laissé faire cela comme une volonté permissive, volonté 
permissive qui va se manifester tout au long des générations à venir. 

Le roi David et le roi Salomon sont l'expression manifeste de cette volonté permissive dans leur 
vie matrimoniale. 

Salomon avait mille femmes et David en avait CINQ CENT  et Dieu a laissé cela faire au point 
de lui dire des paroles telles que quand il avait péché en prenant la femme d'Uri. 2 Samuel 12 
verset 7 Ainsi parle l'Éternel, le Dieu d'Israël: Je t'ai oint pour roi sur Israël, et je t'ai délivré de 
la main de Saül; 8 je t'ai mis en possession de la maison de ton maître, j'ai placé dans ton sein les 
femmes de ton maître, et je t'ai donné la maison d'Israël et de Juda. Et si cela eût été peu, j'y 
aurais encore ajouté.  

LA MONOGAMIE 

APrès le commencement la monogamie existait toujours au sein des fils de Dieu jusqu'à ce que 
Abraham devienne Polygame. 

LE PREDICATEUR NOE 

Noé et ses enfants? LES HUITS personnages qui sortirent du déluge n'avaient chacun qu'une 
seule femme. En effet Noé âgé de cinq cents ans, engendra Sem, Cham, Japhet par le biais d'une 
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seule femme et chacun de ses fils n'avaient qu'une seule femme. 

Genèse 7v13 Ce même jour entrèrent dans l'arche Noé, Sem, Cham et Japhet, fils de Noé, la 
femme de Noé et les trois femmes de ses fils avec eux: SOIT HUIT PERSONNES, CHAQUE 
HOMME AVEC UNE FEMME. 

HISTOIRE DE TÉRAH ET D'ABRAHAM 

Terah fils lointain de Sem avait une femme qui engendra Abram, à la mort de cette 
première femme il prit une deuxième femme avec laquelle il eu Saraï femme d'Abran. 
Nachor avait une femme, Lot avait une femme. 

27 Voici la postérité de Térach. Térach engendra Abram, Nachor et Haran. Haran engendra Lot. 
28 Et Haran mourut en présence de Térach, son père, au pays de sa naissance, à Ur en Chaldée. 
29 Abram et Nachor prirent des femmes: le nom de la femme d'Abram était Saraï, et le nom de la 
femme de Nachor était Milca, fille d'Haran, père de Milca et père de Jisca. 30 Saraï était stérile: 
elle n'avait point d'enfants. 31 érach prit Abram, son fils, et Lot, fils d'Haran, fils de son fils, et 
Saraï, sa belle-fille, femme d'Abram, son fils. Ils sortirent ensemble d'Ur en Chaldée, pour aller 
au pays de Canaan. Ils vinrent jusqu'à Charan, et ils y habitèrent. 32 Les jours de Térach furent 
de deux cent cinq ans; et Térach mourut à Charan.  

POURQUOI DIEU LAISSA T-IL LA POLYGAMIE DANS L'ANCIEN TESTAMENT? 

Le prophète William Marrion Branham va nous expliquer en profondeur les raisons de 
l'autorisation volontiers de la polygamie au sein de l'histoire matrimoniale des fils de Dieu.  

Lisons la brochure de William Marrion Branham 

 
CHOIX D'UNE ÉPOUSE, LE - E29.04.1965 LOS ANGELES, CA, USA  bb104456 

95  La femme a été faite pour l'homme et non l'homme pour la femme. C'est 
pourquoi, sous les anciennes lois, la polygamie était quelque chose de légal. 
 
96  Regardez à David avec ses cinq cents femmes. Pourtant la Bible dit qu'il était un 
homme d'après le cœur de Dieu, malgré ses cinq cents femmes, et Salomon avec son 
millier, mais aucune de ces femmes ne pouvait avoir un autre mari. 
 
97  Vous avez entendu ma bande sur Mariage et divorce. Il n'y a pas si longtemps, 
je me trouvais à Tucson, au sommet de la montagne, où je priais Dieu à ce sujet. 
L'école avait été libérée pour permettre à chacun de regarder cette Colonne de Feu qui 
y tournoyait et qui se déplaçait d'avant en arrière, et de haut en bas. - Les gens de la 
ville le savent, ils l'ont vue. C'est à ce moment-là que Dieu me révéla la vérité sur les 
questions touchant le mariage et le divorce. Si l'un part dans un sens et l'autre dans 
l'autre sens, il doit bien y avoir une vérité quelque part. Et après l'ouverture des sept 
sceaux, Il a dévoilé ce qu'était la vérité à ce sujet. 
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98  Voyez maintenant. La femme ne peut avoir qu'un seul mari, car la femme a été 
faite pour l'homme et non l'homme pour la femme. Les cinq cents femmes de David 
constituaient son épouse. C'était un type. Quand Christ sera assis sur Son 
Trône, dans le Millénium, Son Épouse ne consistera pas en une seule personne, 
mais en des dizaines de milliers, toutes en une. David avait de nombreuses 
femmes à titre individuel, mais l'ensemble de ces femmes constituait son 
épouse. Tout comme le corps entier des croyants est l'Épouse de Christ, parce 
qu'elle représentait la femme; Lui était l'homme. 
 
99  Nous aussi, nous avons été faits pour Christ. Christ n'a pas été fait pour nous. 
C'est ce que nous essayons de faire aujourd'hui, d'après nos textes écrits… faire en 
sorte que la Parole, qui est Christ, s'adapte à nous plutôt que ce soit nous qui 
s'adaptions à la Parole. Voilà la différence. 
 
MARIAGE ET LE DIVORCE, LE - M21.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, USA  bb103480 

204  David, le roi qui représentait Christ! Ne perdez pas ça de vue. David 
représentait Christ. Le croyez-vous? [L'assemblée dit: «Amen.» - N.D.É.] Christ est 
assis, s'assiéra sur son trône. Et ce David, un homme selon le cœur de Dieu, il a 
eu cinq cents femmes. Vous voyez ce que je veux dire? David, avec ses cinq 
cents femmes, Salomon avec ses mille. Et Salomon est le fils de David, dans le 
naturel; et il représente Jésus-Christ, le Fils de David, dans le spirituel. Or, dans 
ce cas-là, c'était la vie naturelle, par le sexe. Ici, ce sera celle qui est spirituelle, créée. 
Pourquoi? Créée. Voyez-vous, c'était comme ça au commencement, mais pas 
maintenant, dans cette vie que nous vivons maintenant. 
 
205  Remarquez, ne manquez pas ceci, là, faites descendre tout ça dans vos cœurs. 
Par contre, pas même une seule de ces femmes-là ne pouvait avoir un autre mari. Il 
est la création originale, pas elle. Pas une seule de ces femmes ne pouvait avoir un 
autre mari, mais ce mari-là, lui, il pouvait avoir mille femmes. C'est AINSI DIT LE 
SEIGNEUR. C'est la Bible. Or, je suis retourné en arrière, j'ai pris mon temps, et je 
vous ai montré où ça a commencé, là-bas, ce que Jésus avait dit. Maintenant le 
voyez-vous clairement? Ils pouvaient avoir autant de... 
 
David avec ses 500 femmes est un type de christ qui à une EPOUSE CONSTITUE 
DE PLUSIEURS CHRETIENS. 
 
Beaucoup de personne, notamment les africains frients de sexe et de femmes 
ont pensés dans la prédication de Branham voir la Légitimation de la polygamie 
au sein du couple; au SEIN DU MESSAGE. MAIS NUL PART DANS LA 
PREDICATION MARIAGE ET DIVORCE ET DANS LE CHOIX D'UNE EPOUSE IL 
N'EST DIT PAR LE PROPHETE QUE NOUS DEVONS ETRE POLYGAME, NI PAR 
SON OPINION, NI PAR UN AISAIN DIT LE SEIGNEUR. C'EST UNE MAUVAISE 
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INTERPRETATION DE LA PREDICATION DE BRANHAM DONNEE PAR UN 
POISSONS NOIR, DES HOMMES DU MESSAGES OU UN HOMME DU MESSAGE 
QUI N'A PAS LE BAPTEME DU SAINT ESPRIT. 
 
Cette dernière phrase est dure à avaler. 
Continuons notre étude. 
Nous avons vue le COMMENCEMENT, L'APRES COMMENCENT, voyons maintenant 
les temps de l'ÉGLISE DE JESUS CHRIST. 
 

L'EGLISE DE JESUS CHRIST 
 

Au temps de l'Eglise de Jésus christ, la mort existe toujours, seulement l'aiguillon 
de la mort à été vaincu. 1 Corinthiens 15 verset La mort a été engloutie dans la victoire. 
55 O mort, où est ta victoire? 

O mort, où est ton aiguillon? 56 L'aiguillon de la mort, c'est le péché; et la puissance du péché, 
c'est la loi. 57 Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur 
Jésus-Christ! 

 

Au temps de l'Eglise de Jésus la femme doit continuer à s'habiller décemment 
1Timothée 2 verset 9 Je veux aussi que les femmes, vêtues d'une manière décente, avec 
pudeur et modestie, ne se parent ni de tresses, ni d'or, ni de perles, ni d'habits somptueux, 10 mais 
qu'elles se parent de bonnes oeuvres, comme il convient à des femmes qui font profession de 
servir Dieu. 11 Que la femme écoute l'instruction en silence, avec une entière soumission. 12 Je 
ne permets pas à la femme d'enseigner, ni de prendre de l'autorité sur l'homme; mais elle doit 
demeurer dans le silence. 13 Car Adam a été formé le premier, Eve ensuite; 14 et ce n'est pas 
Adam qui a été séduit, c'est la femme qui, séduite, s'est rendue coupable de transgression. 15 Elle 
sera néanmoins sauvée en devenant mère, si elle persévère avec modestie dans la foi, dans la 
charité, et dans la sainteté.  

Au temps de l'Eglise de jésus christ , le travail physique et le travail de l'âme existe toujours 
avec souffrance... 1 Corinthiens 4 verset 11 Jusqu'à cette heure, nous souffrons la faim, la soif, 
la nudité; nous sommes maltraités, errants çà et là; 12 nous nous fatiguons à travailler de nos 
propres mains; injuriés, nous bénissons; persécutés, nous supportons; 13 calomniés, nous parlons 
avec bonté; nous sommes devenus comme les balayures du monde, le rebut de tous, jusqu'à 
maintenant. 

AU temps de l'Eglise de JESUS CHRIST  la reproduction par relation sexuelle avec 
douleur d'enfantement existe toujours. Apocalypse 12verset 2 Elle était enceinte, et elle criait, 
étant en travail et dans les douleurs de l'enfantement.  

Au temps de l'Eglise de JESUS CHRIST, l'homme domine toujours sur la femme qui se voit 
avec d'autres limitation: ne pas prêcher la PAROLE DE DIEU. 1Corinthiens 11 versets 3 Je 
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veux cependant que vous sachiez que Christ est le chef de tout homme, que l'homme est le chef de 
la femme, et que Dieu est le chef de Christ. 

1Timothée 2 versets 11 Que la femme écoute l'instruction en silence, avec une entière 
soumission. 12 Je ne permets pas à la femme d'enseigner, ni de prendre de l'autorité sur l'homme; 
mais elle doit demeurer dans le silence. 13 Car Adam a été formé le premier, Eve ensuite; 14 et ce 
n'est pas Adam qui a été séduit, c'est la femme qui, séduite, s'est rendue coupable de 
transgression. 15 Elle sera néanmoins sauvée en devenant mère, si elle persévère avec modestie 
dans la foi, dans la charité, et dans la sainteté.  

Au temps de l'Eglise de jésus christ LA POLYGAMIE EST ABOLIE DE MANIERE 
STRATEGIQUE. 1 Corinthiens 7 verset 2 Toutefois, pour éviter l'impudicité, que chacun ait 
sa femme, et que chaque femme ait son mari. 3 Que le mari rende à sa femme ce qu'il lui doit, et 
que la femme agisse de même envers son mari. 

[Apôtre Paul était célibataire] 7 Je voudrais que tous les hommes fussent comme moi; mais chacun 
tient de Dieu un don particulier, l'un d'une manière, l'autre d'une autre. 

1 Cette parole est certaine: Si quelqu'un aspire à la charge d'évêque, il désire une oeuvre 
excellente. 2 Il faut donc que l'évêque soit irréprochable, mari d'une seule femme, sobre, modéré, 
réglé dans sa conduite, hospitalier, propre à l'enseignement. 

LA MONOGAMIE POUR L'EGLISE DE JESUS CHRIST 

L'Eglise véritable est fondée sur la doctrine des douze apôtre Jésus christ étant la pierre 
angulaire et prenant en compte l'ancien et le nouveau testament sous la houlette de la 
révélation que donne l'esprit DE VÉRITÉ, le saint esprit. Celui qui n'a pas le saint esprit ne 
peut comprendre les mystères de Dieu. Un mystère est une vérité révélée mais qui 
cependant reste mystérieux. 

Avant d'étudier des versets de la Bible, voyons ce qui ce passe avec le prophète  
MARIAGE ET LE DIVORCE, LE - M21.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, USA  bb103576 

300  L'autre jour, comme je sais que lorsque je vous dis quelque chose, ce doit être 
AINSI DIT LE SEIGNEUR, alors, j'avais les passages de l'Écriture tels qu'Il me les avait 
révélés. Mais: «Seigneur Dieu, qu'est-ce que je peux dire à cette assemblée? J'aurai 
des séparations. Des hommes seront assis sur leur galerie, et dans la cour, et 
partout: 'Dois-je la quitter?' Les femmes: 'Dois-je quitter mon mari?' 'Qu'est-ce 
que je dois faire?'» Je disais: «Seigneur, qu'est-ce que je peux faire?» 
b103589 

313  Maintenant, croyez que Ceci est vrai, et croyez que Cela vient de Dieu! Et, selon 
la confirmation de Son Nuage et de Son Message qui m'a amené jusqu'ici, est-ce que 
Dieu, sur la montagne, ne me permettrait pas de faire la même chose, de vous 
permettre de continuer tels que vous êtes, et de ne plus recommencer! Rentrez avec 
vos femmes et vivez en paix, car l'heure est tardive. La Venue du Seigneur est proche. 
Nous n'avons pas le temps de briser ces choses. Ne vous avisez surtout pas de 
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recommencer! Je parle uniquement à mon assemblée. Mais, si vous êtes mariés... Et 
Dieu m'en a rendu témoignage, sur la montagne, que je pouvais dire Ceci, c'est une 
révélation surnaturelle, parce que les Sept Sceaux ont été ouverts, et que c'est une 
question qui se pose dans la Parole de Dieu. «Laisse-les continuer tels qu'ils sont, et 
qu'ils ne pèchent plus!» 
 
Le problème que Branham devait résoudre était, le fait que des frères et soeur 
dans l'Eglise s'étaient mariés plusieurs fois: des hommes se sont remariés avec 
des femmes qui avaient étés divorcés; des femmes divorcés s'étaient remariés 
du vivant de leur anciens maris, des hommes avaient plusieurs femmes, des 
polygames. 
 
ENTREZ DANS L’ESPRIT -  28.04.1961 CHICAGO, IL, USA bb078879 
206  Certains de vous, prédicateurs, qui avez dans votre église des diacres 
ayant quatre ou cinq femmes, et des choses semblables. «Je suis pentecôtiste», 
dites-vous. Le monde a un meilleur jugement que celui-là. Ils sont plus intelligents que 
cela. Oh oui! oh là là! Sortir là et gager aux courses, et tout le reste, et ensuite dire... Et 
il y en a beaucoup parmi vous qui préféreraient rester à la maison à écouter la 
télévision que d’aller à une réunion de prières. Et vous dites: «Je suis pentecôtiste.» 
Vous en portez le nom, c’est tout. Vous n’avez pas reçu l’expérience de la Pentecôte.  
 
 
Nous voyons donc que Branham n'était pas pour la polygamie et la bible dans l'Eglise 
primitive n'a jamais opté pour la polygamie, mais la monogamie. 
Ailleurs s Branham a prêché sur mariage et divorce le 21 Février 1965 et il est mort le 
24 décembre 1965 soit 10 mois après. IL POUVAIT SE PRENDRE UNE JEUNE 
SOEUR VIERGE POUR COMPLETER A SA FEMME MEDA afin de démontrer que 
Dieu lui a dit que le chrétiens épouse  doit être POLYGAME. Branham ne s'est jamais 
amusé avec un ainsi dit le Seigneur. 
 

QUE DIT BRANHAM ET L'EGLISE PRIMITIVE sur le MARIAGE? 
 

     UNE ET UNE  FEMME 
HOIX D'UNE ÉPOUSE, LE - E29.04.1965 LOS ANGELES, CA, USA  bb104396 

35  C'est un acte très sérieux - le choix d'un époux ou d'une épouse - car ce vœu est 
«jusqu'à ce que la mort nous sépare». Et nous devrions respecter cela. Et vous avez 
prononcé ce vœu devant Dieu, que seulement la mort vous en séparerait. Un homme 
sensé qui planifie son futur devrait choisir cette épouse avec soin. Soyez prudent dans 
ce que vous faites. Et une femme qui choisit un mari, ou plutôt qui accepte le choix du 
mari, devrait agir avec grande prudence, et particulièrement en ces jours-ci. Tout 
homme doit bien réfléchir et prier avant de choisir sa femme. 
09 

48  Car il serait convenable, quand un chrétien désire se marier, qu'il choisisse une 
femme qui soit véritablement née de nouveau. Quel que soit son apparence extérieure, 
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c'est ce qui se trouve en elle qui est son véritable moi. Une fois de plus, cela reflète le 
véritable caractère divin et ce qui se trouve dans la pensée de l'homme, et ce qu'il 
adviendra de sa famille dans le futur, de l'avenir futur de son foyer - famille qui sera 
élevée par cette femme. S'il marie l'une de ces modernes rickettas, reines du sexe, 
que peut-il attendre du futur? Quel foyer cet homme peut-il espérer avoir? S'il marie 
une fille qui n'a pas assez d'estime d'elle même pour rester à la maison afin de 
pourvoir à son entretien, et qui veut s'occuper de la business d'un autre, quel genre de 
femme au foyer fera-t-elle? Vous aurez droit à une gardienne d'enfants et tout le reste. 
C'est exact. 
 
 UNE VIERGE 
 
MARIAGE ET LE DIVORCE, LE - M21.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, USA  bb103497 

 

221  Aucun ministre de l'Évangile ne peut épouser une veuve. Saviez-vous ça? 
Voulez-vous le lire? Très bien, prenez les Lévitiques, Lévitique 21.7 et Ézéchiel 44.22, 
et vous Y verrez que le sacerdoce ne devait pas épouser une femme qui avait été 
touchée par un homme. C'est le type de l'Épouse vierge de Jésus-Christ, parce que les 
sacrificateurs, les fils d'Aaron, c'est eux qui manipulaient le Feu de Dieu. Nous n'avons 
pas le temps de tout lire si nous voulons sortir avant midi; il nous reste encore vingt 
minutes. Eux, c'étaient les fils d'Aaron, qui manipulaient le-le-le Feu de Dieu, alors ils 
ne pouvaient pas épouser une femme qui avait été touchée par un autre homme. C'est 
le Dieu qui ne change pas qui l'a dit. Ils ne pouvaient pas épouser une autre femme, et 
une femme qui avait été touchée par un homme, ce qui montrait sous forme de type ici, 
si vous voulez le voir, que l'Église du Dieu vivant est la Parole de Dieu, pure et sans 
mélange, et non une dénomination qui a été manipulée par l'homme. 
03504 

228  [l'homme divorcé] Remarquez, il est spécifié qu'il ne peut pas se remarier, à 
moins d'épouser une vierge. Il peut se remarier. Il peut, il peut se remarier, si c'est avec 
une vierge, mais il ne peut pas épouser la femme d'un autre. Absolument pas. Et si 
jamais il épouse une femme qui est divorcée, il vit dans l'adultère, peu importe qui il 
est. La Bible dit: «Quiconque épouse une femme répudiée vit dans l'adultère.» Voilà, 
pas de divorcées, absolument pas. 
 
103512 

236  Or, il existe une femme véritable, une femme véritable, vierge, qui épouse son 
mari et vit ainsi, et celle-là est une bénédiction pour cet homme. Si Dieu avait pu 
donner à Son fils quelque chose de mieux qu'une épouse, Il le lui aurait donné. 
bb103529 

253  Salomon pouvait épouser n'importe quelle femme qui n'était pas mariée. Il 
pouvait épouser n'importe quelle femme qu'il voulait. Un sacrificateur pouvait  
Seulement épouser une femme qui était vierge. Salomon... 
 
LE prophète Branham nous fait comprendre que le Chrétien doit marier une et une 
seule femme vierge. 

Lisons Ezéchiel 44 verset 21 Aucun sacrificateur ne boira du vin lorsqu'il entrera dans le 
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parvis intérieur. 22 Ils ne prendront pour femme ni une veuve, ni une femme répudiée, mais ils 
prendront des vierges de la race de la maison d'Israël; ils pourront aussi prendre la veuve d'un 
sacrificateur. 

APOCALYPSE 1 verset 5 et de la part de Jésus-Christ, le témoin fidèle, le premier-né des morts, 
et le prince des rois de la terre! A celui qui nous aime, qui nous a délivrés de nos péchés par son 
sang, 6 et qui a fait de nous un royaume, des sacrificateurs pour Dieu son Père, à lui soient la 
gloire et la puissance, aux siècles des siècles! Amen. 

Selon le livre Hébreux 9 verset1 à 28 le tabernacle de DIEU est constitué du parvis extérieur et 
du parvis intérieur divisé en deux parties: le lieu saint et le lieu très sain. Le lieu sain était géré 
par les sacrificateurs tandis que le lieu très sain était visité une seule fois par an par le souverain 
sacrificateur Aaron. Jésus Christ est venu comme souverain sacrificateur des biens à venir; il a 
traversé le tabernacle plus grand et plus parfait, qui n'est pas construit de main d'homme, 
c'est-à-dire, qui n'est pas de cette création;  et il est entré une fois pour toutes dans le lieu très 
saint Il a fait de nous un royaume de sacrificateurs. Etant introduit dans le tabernacle de Dieu 
savoir JESUS CHRIST nous ne sommes plus censé boire du vin car des Nazaréen sinon qu'à la 
table du Seigneur pendant la communion de la Saine cène. Ceux qui occupent un ministère parmi 
le quintuple ministère NE SONT PAS CENSES épouser une femme veuve ou une femme 
répudier, une femme divorcé. SEUL peuvent prendre pour épouse une femme veuve si les 
sacrificateurs_les chrétiens_ sont des laïques sans ministère; des simple frères. Toutefois un frère 
peut épouser une soeur vierge naturellement_non touché par un homme_ où une soeur deviergé 
qui prend soin de confesser à son future mari les fautes de sa vie impure_ pardonné par son future 
mari; elle devient alors vierge par justification. 

Le sacrificateur n'était pas dans l'ancien testament un polygame, mais un monogame. En tant que 
des chrétiens, des sacrificateurs nous sommes aussi censé être des monogames. NOUS 
N’AVONS PAS LES MÊME STATUE QUE LES ROIS DE L’ANCIEN TESTAMENT ; 
COMME DAVID ET SALOMON. 

 L'Évêque 

Vient du grec : épiscopos ou surveillant. On appelait ainsi celui qui avait une responsabilité pastorale dans l'Église 
primitive, sans qu'il y ait encore le souci d'une hiérarchie dans les différents ministères. Évêques, où anciens  avaient 
à peu près les mêmes fonctions. 

Tite 1:6 ¶  s’il s’y trouve quelque homme irréprochable, mari d’une seule femme, ayant des enfants fidèles, qui ne 
soient ni accusés de débauche ni rebelles. 

Tite 1:7  Car il faut que l’évêque soit irréprochable, comme économe de Dieu ; qu’il ne soit ni arrogant, ni colère, ni 
adonné au vin, ni violent, ni porté à un gain déshonnête ; 

1 Corinthiens 7 verset 1 Pour ce qui concerne les choses dont vous m'avez écrit, je pense qu'il est 
bon pour l'homme de ne point toucher de femme. 2 Toutefois, pour éviter l'impudicité, que 
chacun ait sa femme, et que chaque femme ait son mari. 

L’évêque était un pasteur, un surveillant; un ancien de l'église. IL avait un ministère dans l'Eglise 
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qui lui donnait d'avoir une conduite réglée tant à son niveau qu'au niveau de sa petite famille. Il 
devait être marié d'une seule femme vue les rivalités que procure les foyers polygames_l'ancien 
testament nous décrits de façon criard ces maux là._et aussi et surtout du fait qu'il est un 
sacrificateurs spéciale. 

 A u fait l'Eglise primitive était à cheval entre la doctrine de Christ et la loi Mosaïque qui tolérait 
la polygamie. La plupart de ceux qui était converties à la foi de Jésus étaient polygame jadis. Les 
Apôtres n'ont pas refusé de recevoir ces nouveaux convertis qui venaient avec deux ou trois 
femmes ou peut être plus. Seulement pour accéder à la fonction de ministres, d'évêque il était 
important de s'assurer que cet homme était marié d'une seule femme. La nouvelle géneration à 
venir devrait comprendre la nécessité d'être marié d'une SEULE FEMME. C'ETAIT UNE 
INTRODUCTION PROGRESSIVE DE LA MONOGAMIE DANS LA FOI CHRETIENNE. 

 Dites moi si les apôtres étaient d'accord pour la polygamie pourquoi faire une restriction dans le 
ministère en demandant aux évêques d'être mariés d'une seule femme? 

NOTION DE  SA OU SES FEMMES 

  1-Génése 4v 23 Lémec dit à ses femmes: 

Ada et Tsilla, écoutez ma voix! 

Femmes de Lémec, écoutez ma parole! 

2-Génèse 2v 22 L'Éternel Dieu forma une femme de la côte qu'il avait prise de l'homme, et il 
l'amena vers l'homme. 23 Et l'homme dit: Voici cette fois celle qui est os de mes os et chair de ma 
chair! on l'appellera femme, parce qu'elle a été prise de l'homme. 24 C'est pourquoi l'homme 
quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils deviendront une seule chair.  

Permettez moi de faire un peu de analyse grammaticale pour certaines personnes qui ont perdues 
la notion de la grammaire. 

UNE= article définie, féminin singulier 

SA= article possessif, féminin, singulier 

SES= articles possessif, féminin pluriel. 

Lémec avaient deux femmes; la bible ne dit pas Lémec dit à SA FEMME.; MAIS SES 
FEMMES. 

quand il s'agissait d'une femme la bible disait clairement SA FEMME. 

Si une personne à deux femmes, l'une a Korhogo et l'autre au Congo, il peut se permette de dire 
"ma femme est a Korhogo ou au Congo" c'est un homme rusé là. 

Mais quand Ses deux femmes seront présents chez lui il ne pourra plus dire MA femme est là; 
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mais plutôt MES FEMMES SONT LA. 

Il n'y a pas ici d'allégorie ou de parabole  où de type comme celle des dix vierges. IL Y A UNE 
REALITE MATERIELLE : LES DEUX FEMMES DE CE MONSIEUR. 

LE CULTE DES VIERGES 

La virginité naturelle a au cour des temps subjugués la vie matrimoniale que se soit chez les 
hébreux comme chez les païens. 

L'ETERNEL LUI même a ténu a ce que les enfants de Dieu demeurent vierge .Une loi sur 
la pureté de la vie conjugale a été écrite à cet effet. 

Deutéronome 22 verset 13 Si un homme, qui a pris une femme et est allé vers elle, éprouve 
ensuite de l'aversion pour sa personne, 14 s'il lui impute des choses criminelles et porte atteinte à 
sa réputation, en disant: J'ai pris cette femme, je me suis approché d'elle, et je ne l'ai pas trouvée 
vierge, 15 alors le père et la mère de la jeune femme prendront les signes de sa virginité et les 
produiront devant les anciens de la ville, à la porte. 16 Le père de la jeune femme dira aux 
anciens: J'ai donné ma fille pour femme à cet homme, et il l'a prise en aversion; 17 il lui impute 
des choses criminelles, en disant: Je n'ai pas trouvé ta fille vierge. Or voici les signes de virginité 
de ma fille. Et ils déploieront son vêtement devant les anciens de la ville. 18 Les anciens de la 
ville saisiront alors cet homme et le châtieront; 19 et, parce qu'il a porté atteinte à la réputation 
d'une vierge d'Israël, ils le condamneront à une amende de cent sicles d'argent, qu'ils donneront 
au père de la jeune femme. Elle restera sa femme, et il ne pourra pas la renvoyer, tant qu'il vivra. 
20 Mais si le fait est vrai, si la jeune femme ne s'est point trouvée vierge, 21 on fera sortir la jeune 
femme à l'entrée de la maison de son père; elle sera lapidée par les gens de la ville, et elle 
mourra, parce qu'elle a commis une infamie en Israël, en se prostituant dans la maison de son 
père. Tu ôteras ainsi le mal du milieu de toi. 22 Si l'on trouve un homme couché avec une femme 
mariée, ils mourront tous deux, l'homme qui a couché avec la femme, et la femme aussi. Tu 
ôteras ainsi le mal du milieu d'Israël. 23 Si une jeune fille vierge est fiancée, et qu'un homme la 
rencontre dans la ville et couche avec elle, 24 vous les amènerez tous deux à la porte de la ville, 
vous les lapiderez, et ils mourront, la jeune fille pour n'avoir pas crié dans la ville, et l'homme 
pour avoir déshonoré la femme de son prochain. Tu ôteras ainsi le mal du milieu de toi. 25 Mais 
si c'est dans les champs que cet homme rencontre la jeune femme fiancée, lui fait violence et 
couche avec elle, l'homme qui aura couché avec elle sera seul puni de mort. 26 Tu ne feras rien à 
la jeune fille; elle n'est pas coupable d'un crime digne de mort, car il en est de ce cas comme de 
celui où un homme se jette sur son prochain et lui ôte la vie. 27 La jeune fille fiancée, que cet 
homme a rencontrée dans les champs, a pu crier sans qu'il y ait eu personne pour la secourir. 28 
Si un homme rencontre une jeune fille vierge non fiancée, lui fait violence et couche avec elle, et 
qu'on vienne à les surprendre, 29 l'homme qui aura couché avec elle donnera au père de la jeune 
fille cinquante sicles d'argent; et, parce qu'il l'a déshonorée, il la prendra pour femme, et il ne 
pourra pas la renvoyer, tant qu'il vivra. 30 Nul ne prendra la femme de son père, et ne soulèvera 
la couverture de son père.  
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Il y a un mystère dans la virginité, une grâce que Dieu à déposer dans le sein des filles vierges 
naturellement. Dieu a mis dans le sein de ces filles vierge un trésor économique et un pouvoir 
d'élévation. C'est un dépôt que l'éternel a déposé là pour que pendant la lune de miel l'homme 
puisse bénéficier de cette grâce pour construire économiquement et de manière prestigieux son 
couple son nouveau foyer. C'EST UN TRESOR SPIRITUEL CACHE. 

Plusieurs rois ont désiré avoir plusieurs filles vierges pour accroître leur pouvoir économique et 
mystique. En particulier étendre leur domination. Lorsqu'une personne dispose d’un harem de 
jeunes filles vierges sans la couverture du Saint esprit, il entre en contact avec des esprits de 
puissance provenant du camp du diable dans le but d'activer son pouvoir économique et sa 
domination. L'Eternel étant avec les enfants hébreux s'occupait de l'activation de manière Légale. 

Aujourd’hui pour que L'ETERNEL ACTIVE le dépôts qu'il a mis dans le sein de la fille vierge il 
te faut être marier avec une vierge naturelle dans la foi chrétienne et dans la monogamie. 
Lorsqu'une personne se disant chrétienne est polygame et cours après les filles vierge, il ne fait 
rien d'autre que le CULTE  DES VIERGES. Le CULTE DES VIERGES EST REGIT PAR DES 
ESPRIT QUI NE SONT PAS DE JESUS CHRIST. CE sont des esprits qui viennent du 
mysticisme satanique, de l’esprit de la rose croix, de la magie kabbalistique juive. SAVEZ VOUS 
QUE LA MAGGIE KABBALISTIQUE EXIGE LA CONNAISSANCE DES NOMS DE DIEU 
TEL QUE ADON, ADONAÏ,  EL ; YHWH. Cette magie ne supporte pas le nom JESUS 
CHRIST nom de notre sauveur pour les nations. 

Donc vous remarquerez que plus cet homme augmente son harem de femmes vierge, plus il 
devient puissant et certainement il sera porté à repousser le NOM JESUS CHRIST. 

LA VOIE DU REGLEMENT DES PROLEMES DE COUPLE 

Pour le règlement des problèmes conjugaux, je vous conseille de lire votre bible après avoir 
compris MARIAGE ET DIVORCE. Vous deviez aussi en tant que fils et fille de prophète 
écoutez la voix audible du Seigneur dans la prière profonde et la méditation. L'homme de 
Dieu établis sur vous pourra vous conseiller. Notez que le diable est venu pour égorger, 
voler et ruiner alors combatter le diable avec autorité en chassant les esprits des eaux, 
l'esprit DAGON: la sirène. 

Voici quelques versets à lire à cet effet: 

Ephésiens 5 verset 22 Femmes, soyez soumises à vos maris, comme au Seigneur; 23 car le mari est 
le chef de la femme, comme Christ est le chef de l'Église, qui est son corps, et dont il est le 
Sauveur. 24 Or, de même que l'Église est soumise à Christ, les femmes aussi doivent l'être à leurs 
maris en toutes choses. 25 Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé l'Église, et s'est livré 
lui-même pour elle, 26 afin de la sanctifier par la parole, après l'avoir purifiée par le baptême 
d'eau, 27 afin de faire paraître devant lui cette Église glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de 
semblable, mais sainte et irrépréhensible. 28 C'est ainsi que les maris doivent aimer leurs femmes 
comme leurs propres corps. Celui qui aime sa femme s'aime lui-même. 29 Car jamais personne 
n'a haï sa propre chair; mais il la nourrit et en prend soin, comme Christ le fait pour l'Église, 30 
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parce que nous sommes membres de son corps. 31 C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa 
mère, et s'attachera à sa femme, et les deux deviendront une seule chair. 32 Ce mystère est grand; 
je dis cela par rapport à Christ et à l'Église. 33 Du reste, que chacun de vous aime sa femme 
comme lui-même, et que la femme respecte son mari.  

1 Corinthiens 7 verset 1 Pour ce qui concerne les choses dont vous m'avez écrit, je pense qu'il est 
bon pour l'homme de ne point toucher de femme. 2 Toutefois, pour éviter l'impudicité, que chacun 
ait sa femme, et que chaque femme ait son mari. 3 Que le mari rende à sa femme ce qu'il lui doit, 
et que la femme agisse de même envers son mari. 4 La femme n'a pas autorité sur son propre 
corps, mais c'est le mari; et pareillement, le mari n'a pas autorité sur son propre corps, mais 
c'est la femme. 5 Ne vous privez point l'un de l'autre, si ce n'est d'un commun accord pour un 
temps, afin de vaquer à la prière; puis retournez ensemble, de peur que Satan ne vous tente par 
votre incontinence. 6 Je dis cela par condescendance, je n'en fais pas un ordre. 7 Je voudrais que 
tous les hommes fussent comme moi; mais chacun tient de Dieu un don particulier, l'un d'une 
manière, l'autre d'une autre. 8 A ceux qui ne sont pas mariés et aux veuves, je dis qu'il leur est 
bon de rester comme moi. 9 Mais s'ils manquent de continence, qu'ils se marient; car il vaut 
mieux se marier que de brûler. 10 A ceux qui sont mariés, j'ordonne, non pas moi, mais le 
Seigneur, que la femme ne se sépare point de son mari 11 (si elle est séparée, qu'elle demeure 
sans se marier ou qu'elle se réconcilie avec son mari), et que le mari ne répudie point sa femme. 
12 Aux autres, ce n'est pas le Seigneur, c'est moi qui dis: Si un frère a une femme non-croyante, et 
qu'elle consente à habiter avec lui, qu'il ne la répudie point; 13 et si une femme a un mari 
non-croyant, et qu'il consente à habiter avec elle, qu'elle ne répudie point son mari. 14 Car le 
mari non-croyant est sanctifié par la femme, et la femme non-croyante est sanctifiée par le frère; 
autrement, vos enfants seraient impurs, tandis que maintenant ils sont saints. 15 Si le non-croyant 
se sépare, qu'il se sépare; le frère ou la soeur ne sont pas liés dans  

ces cas-là. Dieu nous a appelés à vivre en paix. 16 Car que sais-tu, femme, si tu sauveras ton 
mari? Ou que sais-tu, mari, si tu sauveras ta femme? 17 Seulement, que chacun marche selon la 
part que le Seigneur lui a faite, selon l'appel qu'il a reçu de Dieu. C'est ainsi que je l'ordonne dans 
toutes les Églises. 18 Quelqu'un a-t-il été appelé étant circoncis, qu'il demeure circoncis; 
quelqu'un a-t-il été appelé étant incirconcis, qu'il ne se fasse pas circoncire. 19 La circoncision 
n'est rien, et l'incirconcision n'est rien, mais l'observation des commandements de Dieu est tout. 
20 Que chacun demeure dans l'état où il était lorsqu'il a été appelé. 21 As-tu été appelé étant 
esclave, ne t'en inquiète pas; mais si tu peux devenir libre, profites-en plutôt. 22 Car l'esclave qui 
a été appelé dans le Seigneur est un affranchi du Seigneur; de même, l'homme libre qui a été 
appelé est un esclave de Christ. 23 Vous avez été rachetés à un grand prix; ne devenez pas 
esclaves des hommes. 24 Que chacun, frères, demeure devant Dieu dans l'état où il était lorsqu'il a 
été appelé.  

CONCLUSION 
 
Notez bien ceci: la prédication MARIAGE ET DIVORCE avait pour but essentiel de 
prendre une DECISION QUANT A LA VIE MATRIMONIALE DES frères de l'Eglise 
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du Branham Tabernacle, de définir ce que c'est que la polygamie et pourquoi elle 
a prévalu à une époque donnée, et de statuer sur les différentes positions qu'on 
les écoles de pensées sur le divorce et le remariage. 
 
Par rapport à la position juste à adopter dans les écoles de penser, nous devons 
comprendre que l'homme peut se remarier du vivant de sa première femme qui 
s'est séparé de lui, mais avec une fille vierge naturelle. 
La polygamie a été adoptée car un type de christ avec une épouse constitué de 
plusieurs personnes. 
La décision prise par Branham par rapport a la vie matrimoniale de ces frères 
était de NE PLUS RECOMMENCER LES ERREURS D'AVANT ET D'ENSEIGNR A 
LEUR ENFANT DE NE PAS FAIRE LES MEME ERREUR. 
 AISI DONC BRANHAM A MILITE COMME L'EGLISE PRIMITIVE POUR UNE 
EGLISE MONOGAME. 
Le huitième messager aussi comme le révérend frère et prophète Branham se 
tient dans l'enseignement du prophète pour accomplir le ministère d'appoint.  
LE PERE BIOLOGIQUE du huitième messager a été un polygame, il était facile 
pour lui d'ôter pour la doctrine de la polygamie comme un bon africain. Mais loin 
de là .la Parole de Dieu doit être prêché dans toute sa force. Mon frère pour toi 
qui était polygame avant de venir à christ tu peux progresser dans ta foi avec tes 
femmes tout en écoutant la douce voix du Saint esprit. Et pour toi qui n'est pas 
encore marié ou qui a une femme ne pense pas prendre une seconde a moins 
qu'elle décède ou te quitte volontairement après plusieurs tentatives de 
récupération impossible du fait de son endurcissement de coeur... 
Dieu vous bénisse richement. 
Gardez le message propre.  

Bénissez moi et vous serai béni, maudissez moi et vous serai maudit car je suis 
sous le bouclier prophétique de JACOB qui dit ceci 

Genèse 27 versets 29 Que des peuples te soient soumis, 

Et que des nations se prosternent  devant toi! 

Sois le maître de tes frères, 

Et que les fils de ta mère se prosternent devant toi! 

Maudit soit quiconque te maudira, 

Et béni soit quiconque te bénira. 

 Abidjan le Samedi 24 Février 201 à 04 h 57 mn 

Vous pouvez soutenir cette oeuvre de diffusion de la parole de l'heure en envoyant votre don 
financier à pasteur KOUAME N’ GUESSAN +225 57806804 ORANGE MONEY OU MTN 
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MONEY. 
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